

## Dandim 0824/Jember Kunjungan Kerja Ke Koramil 0824/14 Panti, Tekankan Anggota Jaga Netralitas TNI Pada Pemilu 2024

Siswandi - [JEMBER.JARNAS.CO.ID](http://JEMBER.JARNAS.CO.ID)

Jan 10, 2024 - 13:21



JEMBER – Kunjungan Kerja Dandim 0824/Jember didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) di Makoramil 0824/14 Panti pada Rabu 10/01/2024 disambut oleh Danramil 0824/14 Panti bersama Muspika dan Para Kepala Desa serta anggota Koramil beserta anggota Persit KCK Ranting 15 Koramil 0824/14 Panti.



Kunjungan Kerja Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinbarso tersebut diampingi Ny. Dista Rahmat Cahyo Dinarso Ketua Persit KCK Koorcab XXXVIII Kodim 0824/Jember dan para perwira staf serta pengurus Koorcab Persit KCK.

Hadir ikut menyambut diantaranya Camat Panti Rifendi Wahjubakti, Kapolsek Panti Akp Lilik Sukoco, Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi beserta Ny. Mulyadi selaku Ketua Ranting Persit KCK Ranting 15 Koramil 0824/14 Panti beserta anggota militer dan PNS, anggota Persit KCK Ranting, serta para Kepala Desa se Kecamatan Panti.



Usai transit diruang tamu Makoramil 0824/14 Panti bersama Muspika dan Kepala Desa, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso melakukan pemeriksaan pangkalan, dilanjutkan pemberian arahan kepada anggota.

Dalam arahannya Dandim 0824/Jember diantaranya menyampaikan terima kasih kepada Danramil 0824/14 Panti atas sambutannya, kepada seluruh anggota hendaknya menjaga kesehatan diri dan keluarganya karena ini masa panca roba, biasanya rentan terhadap penyakit.

Utamakan komunikasi yang baik dilingkungan keluarga agar tidak terjadi Hal hal yang menimbulkan permasalahan karena salah satu kunci keharmonisan keluarga adalah Komunikasi. Terkait media sosial agar tidak membuat status yang bisa menimbulkan ketersinggungan orang lain karena status di media sosial sangat sensitive sekali.

Untuk personil Militer maupun PNS agar selalu menjaga Netralitas pada Pemilu 2024, dalam menjalankan tugas kewilayahan selalu mepedomani buku netralitas TNI, tetap semangat dan selalu kompak dalam menjalankan tugas-tugas kewilayahan. Tegas Dandim 0824/Jember.



Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menegaskan, bahwa kegiatan kunjungan seperti ini merupakan kegiatan rutin biasa, yang harus dilakukan Komandan Satuan kepada satuan jajarannya, dalam memberikan arahan serta mempererat silaturahmi pimpinan dengan bawahannya.

Dengan kunjungan seperti ini tentunya Saya bersama staf dan Persit KCK mengenal lebih dekat anggota di jajaran, melihat langsung bagaimana kebersihan pangkalan dan lain-lain, dan Koramil Panti ini tergolong kreatif, karena pangkalannya baru dibangun dengan swadaya warga masyarakat, ini sangat luar biasa sekali, kebersihan juga relative terjaga, saya kira ini yang harus selalu dipelihara. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)